



milanuncios

—
Nota de prensa

Feria de Abril 2024

Crece hasta un 37% la demanda de trajes flamencos y complementos en el mercado de segunda mano

La Feria de Abril es una festividad clave no solo por su valor patrimonial sino por el impacto económico. Se estima que los asistentes a la feria destinarán desde 450 euros a 1.000 euros para sus trajes de flamenca

La moda flamenca adquirió un valor total de más de 791 mil euros en la aplicación de Milanuncios durante el 2023, un 51% más que el año pasado

La población sevillana son previsores a la hora de hacerse con su traje para la feria: la demanda de moda flamenca dentro del mercado de la segunda mano aumentó desde el primer mes del año, destacando marzo como el mes con una mayor búsqueda de estas prendas

Entre los productos estrella, Milanuncios destaca una mayor demanda por los trajes de flamenca para mujeres, seguido de las propuestas para niños

Como cada año, los andaluces se preparan para celebrar una de las festividades más esperadas en la capital hispalense, la **Feria de Abril**. Una festividad clave no solo por su valor patrimonial sino también por su impacto en la economía local ya que genera **900 millones de euros**, más del 3% del PIB de Sevilla. Según varios estudios, el pasado año los Precios del Real se vieron encarecidos, desde el coste del alumbrado, las cuotas de socio, las consumiciones y, por supuesto, la indumentaria. De hecho, el desembolso que realizarán los asistentes a la feria rondará unos **200 euros diarios por persona**, siendo una media de entre **450 euros hasta 1.000 euros el gasto que destinarán para sus trajes de flamenca**.

En concreto, estas semanas previas, **los sevillanos valoran cómo hacerse el traje de flamenca**, en qué diseñador confiar, qué color elegir, etc. Y, también, son días para revisar los complementos de los que disponen y pensar cómo



milanuncios

—
Nota de prensa

renovarlos. Así, [Milanuncios](#), la plataforma con más experiencia en el mercado de segunda mano, ha analizado los **hábitos de consumo en la Feria de Abril**, destacando cómo cada vez más los españoles se decantan por la segunda mano para hacerse con su traje típico de volantes, mantoncillos, ramilletes o algunos elementos típicos como el broche, entre otros.

De hecho, cada vez son más las andaluzas que dan una nueva vida a sus vestidos, ya que según la app, **la demanda de moda flamenca ha crecido un 37% durante las últimas semanas previas a la Feria.**

Este aumento en la demanda de trajes de flamenca de segunda mano también se ha visto reflejado en la publicación de productos relacionados con la *Moda Flamenca*, que crece también un 3,5% en los primeros tres meses del año respecto al mismo período 2023. En total, en el año 2023, el mercado de la segunda mano relacionado con **Moda Flamenca ha adquirido un valor total de más de 791 mil euros, un 51% más que el año pasado.**

Respecto a las Comunidades Autónomas donde más productos flamencos se ofertan, el 72% se concentra en Andalucía, seguida de la Comunidad de Madrid y la Comunidad Valenciana. A nivel de provincias, destaca Sevilla con mayor número de anuncios publicados, Cádiz, Huelva, Madrid y Málaga en este orden.

Los sevillanos, previsores para conseguir un traje de flamenca

A diferencia de años pasados, la Feria de Abril de este año comenzará el domingo 14 de abril, de manera previa que en otras ediciones, con la intención de no coincidir con el puente de mayo, como ha sucedido en otras ocasiones. Este adelanto ha tenido su impacto también a la hora de que los sevillanos traten de hacerse con su traje de flamenca.

De hecho, **durante los dos primeros meses del año**, la demanda de *Moda Flamenca* se ha incrementado un **16%** en comparación con enero y febrero de 2023. A diferencia del año pasado, donde el pico de demanda se generó en torno al mes de abril, en el 2024, marzo registra el número mayor de búsquedas. Un

milanuncios

Nota de prensa

hecho que muestra cómo los sevillanos son previsores a la hora de conseguir su traje de flamenca para la Feria.

Tonos saturados y el color 'block', el santo y seña en moda este año

Cada año, la moda marca nuevas tendencias, también en el ámbito del diseño de trajes de flamenco. Si hace un par de temporadas, los colores azules fueron los protagonistas, los expertos y diseñadores como Rosa Pedroche o Carmen Latorre adelantan que por el Real estos días destacarán los colores 'block', los tonos llamativos, estampados y las mangas y faldas coparán todas las miradas.

Por ello, los andaluces realizarán su búsqueda en plataformas de segunda mano siguiendo estas pautas. En concreto, **dentro de los productos más buscados destacan los trajes de flamenca para mujeres de todo tipo, desde trajes para niñas, hasta vestidos de talla grande.** Por otro lado, respecto a complementos, dentro de la app encontramos **faldas, mantoncillos y broches.**

Respecto a la oferta de productos, dentro de la categoría *Moda Flamenca*, destacan los anuncios de vestidos de sevillanas, accesorios y trajes infantiles.

Y, **¿cuál es el precio medio que puede costar un traje de flamenco en segunda mano?** Respecto al año pasado, el precio medio de los productos relacionados con la Feria de Abril ha disminuido un 41%, siendo 83,16€ el precio medio por anuncio relacionado con *Moda Flamenca* de segunda mano en los primeros tres meses de 2024. **Una cuantía notable frente a los 1.000 euros que pueda alcanzar un traje nuevo.**



TRAJE FLAMENCA

60 €  Envío disponible

Sevilla (Sevilla)

Detalles

Estado del producto
En buen estado

Descripción

Ref: 508903424

Falda y corpiño, talla 38
Largo falda 102cm
Cintura falda 70cm.
Cadera 86cm

Contorno pecho 76cm (tiene para echarle)
Contorno manga 32cm





milanuncios

—
Nota de prensa

"Con el paso de los años, vemos cómo el mercado de la segunda mano está cada vez más presente dentro de las festividades y tradiciones. En Milanuncios damos una oportunidad a muchas personas para disfrutar de festividades como la Feria de Abril a un coste menos elevado comprando productos que de otra forma a lo mejor no podrían permitirse. Una manera además de dar una segunda vida a un traje que no utilizas y que puede servir a otra persona. Además, como hemos visto en los últimos años, incorporar complementos de segunda mano le da un aire nuevo a nuestros trajes con elementos reutilizados, algo que cada vez está más de moda", explica Íñigo Vallejo, portavoz de Milanuncios.

PARA MÁS INFORMACIÓN

Sala de prensa

prensa.milanuncios@adevinta.com

<https://milanuncios.com/prensa>